



Antwort zur Anfrage Nr. 0556/2020 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend
Wohnungsnotfallstatistik (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Hat sich die Stadt Mainz an der freiwilligen Wohnungsnotfallstatistik in Rheinland-Pfalz beteiligt?

Die Stadt Mainz hat sich von Anbeginn an der freiwilligen Wohnungsnotfallstatistik beteiligt.

2. Falls ja:

a. Gibt es erste belastbare Ergebnisse für Mainz?

Bis dato liegen noch keine Ergebnisse vor; nach unserem Kenntnisstand wird sich von Seiten des Landes noch mit den Daten der Erhebung befasst.

b. Welche Schlussfolgerungen zieht die Verwaltung aus den Erhebungen?

Entfällt.

c. Wurden Menschen mit psychischen Erkrankungen bei der Erhebung besonders berücksichtigt?

d. Sind Menschen mit Behinderungen bei der Statistik erfasst worden?

Bei der Erhebung wurden weder Merkmale einer psychischen Erkrankung noch einer Behinderung berücksichtigt.

3. Falls nein:

a. Warum gab es keine Beteiligung?

Entfällt.

b. Wird eine Beteiligung in der nächsten Zeit angestrebt?

Entfällt.

Mainz, 19.03.2020

gez. Lensch

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter